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平成 31年度 都立府中東高等学校 始業式挨拶

おはようございます。

そして、はじめまして。

私は今年度、4月１日付けで、都立 府中東高等学校の校長に着任しました、

古閑 伸幸 と申します。
こ が のぶゆき

昨年度まで、都立南平高等学校の副校長をしていました。

実は、昨日、床屋に行ってきたのですが、気合いを入れて切りすぎました。硬式野球部の諸

君よりも短いかもしれませんね。

硬式野球部といえば、来週、南平高等学校と練習試合が予定させているとのこと。

私は、既に府中東の人間ですから、本校を応援したいと思います。是非、学ぶことが多い練

習機会にして下さい。

話を元に戻します。

６年前まで、都立町田高等学校で保健体育科の教師として主に生活指導部主任と学年担任を

担当していました。部活動は陸上競技部の顧問として生徒と共に汗を流してきました。

自己紹介は、この位にします。

現在本校は、校舎改築中ですが、来年度、令和２年夏には新校舎が完成予定と伺っています。

今から楽しみですね。

実は、私も高校時代、新設校の１期生として入学後２年間、プレハブ校舎生活でした。

当時のプレハブ校舎は、平屋で冷房装置も扇風機もなく、床、天井、壁はベニヤ板むき出し

でした。皆さんが文化祭準備の際、配られるあのベニヤ板です。

そして体育館もありませんでした。体育は小学校のグラウンドを借り、夏の教室では、暑く

てタオルで汗を拭きながらの授業でした。

しかし、生徒と先生で協力して施設面のハンディを、工夫と「私たちが魁となって学校の歴

史を創る。」気概で頑張り、各行事や部活動の基盤づくりに取り組んだことを、昨日のことのよ

うに思い出します。

皆さんも、いま正にその苦労の渦中にいるのだと思います。私もかつてプレハブ校舎を学び

舎としていた先輩として、一緒に頑張っていきたいと思います。

どうか、ないことを嘆くのではなく、あるものに感謝して、そして創意と工夫で充実した高

校生活を共に創り上げていきましょう。

プレハブ校舎で苦楽を共にして過ごした仲間は、きっと一生の友達になれる筈です。

私の高校時代の１期生の同窓生とは、今でも毎年、同窓会を開いています。

それは、新校舎完成後に、入学した卒業生の比ではありません。

青春時代に、苦楽を共にした共通のエピソードがあった方が、級友の団結力は高まるもので

す。

高校生活が充実していて、楽しい思い出がいっぱいありましたので、高等学校の教師になっ

た友達がとても多いです。
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さて、春季休業も終わり、いよいよ新学期が始まりました。

部活動等で、休業中も毎日、練習に励んでいた生徒はその限りではないと思いますが、

学校生活が始まり、集団生活の中で時間を意識し、ルールに則った生活が再開されます。

まずは、生活のリズムを取り戻すことから始めましょう。

私は昨年度、北京オリンピック バドミントン女子元日本代表 広瀬英里子さんの講演、実

技指導、昼食会に参加する機会に恵まれました。

彼女の高校時代の目標は、まずはレギュラーになることでしたが、兵庫県の親元を中学校卒

業と同時に離れ、単身、青森山田高校の誰も知らない寮生活で慣れない環境の中、最初は先輩

にも気を遣って、新しい環境に慣れるのが精一杯で、練習どころではなかったそうです。

彼女のような一流選手でも、一日の戦いの始まりは、まだ寝ていたい朝、気合いで「エイ、

ヤーッ」と起床することだったそうです。そして、一週間の始まり、月曜日の憂鬱（ゆううつ）

に打ち勝つことだったそうです。

私たちと変わりませんね。

私たちと同じ日常の葛藤から一日が始まることを知り、毎日の足下から一歩ずつの積み重ね

が大切であることを再認識しました。

さて、皆さんの新学年になっての目標は何ですか。

１年間の目標が思い浮かばなかったら、まずはゴールデン・ウイークまでに何をしよう。

ゴールデン・ウイークが明けたら、夏休みまでにこれを終わらせよう。でもいいと思います。

是非、計画を立ててみて下さい。

私の目標は、一人でも多くの生徒、先生方に挨拶をすることです。幾つになっても最初は恥

ずかしいものです。でも、すべてはそこから始まると思っています。

また、時間が許す限り、授業、各行事、部活動を見学して、生徒の皆さんの頑張りを目と心

に焼き付け、私が君たちにできることを見つけていきたいと考えています。

最後になりますが、登校生活は集団生活ですから、「決まり」は守りましょう。「時間を守る。」

「頭髪・服装について校則を守る。」など、宜しくお願いします。

あと「思いやり」を忘れないと、平凡な毎日が、少し輝いてきます。

それでは、まずは１学期、それぞれの目標に向かって頑張りましょう。

本校では、皆さんのほうが先輩です。どうぞ宜しくお願いします。

以 上
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硬式野球部練習試合 VS 都立南平（平成３１年４月１４日（日）本校グラウンドにて）

着任早々、茶道部へご挨拶に伺いました。


